

Nueva legislatura

Toma de posesión de los nuevos vocales de las Secciones Nacionales del CGCOM

Los doctores Vicente Matas, Mónica Terán, Manuel Carmona, Javier Font, Antonio Fernández-Pro y Josep Fumadó han tomado hoy posesión oficial de sus cargos como nuevos vocales de las Secciones Nacionales del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM).

El acto celebrado en la sede de la corporación colegial estuvo presidido por el Dr. Juan José Rodríguez Sendín, presidente de la Organización Médica Colegial (OMC); Dr. Ricard Gutiérrez, vicepresidente; Dr. Serafín Romero, secretario general; Dr. Jerónimo Fernández Torrente, vicesecretario y Dr. José María Rodríguez Vicente, Tesorero de la organización.

El presidente de la OMC, durante el acto de toma de posesión, alentó a los nuevos vocales que cumplan con las obligaciones del cargo, entre las que se incluye – dijo- la defensa de los estatutos de la OMC, el Código de Deontología Médica y la Ley de Colegios Profesionales y les animó a que se entusiasmen con su trabajo “como el primer día”.

Rodríguez Sendín pidió también a los nuevos representantes compromiso “para que los colegiados sientan orgullo de pertenencia a esta organización”.

El presidente de la OMC puso en valor la responsabilidad del cargo que juraban y manifestó que “tenemos que defender el Sistema Nacional de Salud porque es lo que mejor responde a las necesidades de nuestra gente y es imprescindible para mantener una cohesión, que en este momento necesitamos como país, y la OMC nos da la posibilidad de defender ese patrimonio” – y añadió que “esto supone una altísima responsabilidad y hay que comprometerse con ella sin miedo”.

Finalmente les reiteró su apoyo y el de toda la Comisión Permanente y les animó a cumplir con las obligaciones del cargo

para “irnos al final de la legislatura con la cabeza muy alta por haber cumplido con nuestro cometido, en función de los deberes y compromisos que adquirimos”.

Tras los resultados electorales del pasado sábado 26 de abril, caracterizados por una alta participación del electorado, cercana al 80 por ciento del total del censo (266 votos emitidos sobre un censo electoral de 330 votantes), se han incorporado tres nuevos representantes nacionales a las Secciones del Consejo General de Colegios de Médicos (CGCOM). Se trata de los doctores Vicente Matas, nuevo vocal nacional de A.P. Urbana; Mónica Terán, nueva vocal de médicos en Formación y/o postgrado; y Ángel Oso, nuevo vocal de médicos jubilados, que no tomó posesión por motivos personales

Mientras, repiten en el cargo los doctores Javier Font, vocal de Hospitales; Antonio Fernández-Pro, vocal de médicos de Administraciones Públicas; Josep Fumadó, vocal de A.P. Rural; Manuel Carmona, vocal de Medicina Privada por Cuenta Propia.

Las Secciones Colegiales del CGCOM son actualmente nueve: Médicos de Administraciones Públicas; Médicos de Hospitales; Médicos en Formación y/o postgrado; Médicos con Empleo Precario; Medicina Privada por Cuenta Propia; Medicina Privada por Cuenta Ajena; Atención Primaria Urbana; Atención Primaria Rural; y Médicos Jubilados, representan y agrupan a los colegiados con la misma modalidad y forma de ejercicio profesional.

En el siguiente [enlace](#) se adjunta información publicada anteriormente con las principales líneas de actuación para los próximos cuatro años de los nuevos vocales

Galería de imágenes ([Flickr](#))